

Artikel vom 10.05.2023

Von Mering in die Welt: Neuntes Kulturfestival

Von Mering in die Welt: Neuntes Kulturfestival in Mering



„Es beeindruckt mich, wie viele verschiedene Kulturen und Menschen zusammengekommen sind“, erklärte der Landtagsabgeordnete Peter Tomaschko und unterstrich: „Mögen wir auf den ersten Blick auch unterschiedlich sein – so verbindet uns doch alle ein: Wir sind alle Menschen!“ Das Ziel des Vereins ist es, sich mittels Musik, Tanz, Gesang und Speisen vorzustellen und, so ist schon der Einladung zum Festival zu entnehmen, „eine Brücke von Mering aus in die Welt zu schlagen“. „Ich möchte mich herzlich bei dem Verein, seinen Unterstützern und seinen Helfern bedanken. Sie leisten einen wichtigen Beitrag für unsere Gesellschaft“, zeigte sich der Abgeordnete sehr dankbar für den großen Beitrag zur Integration.